

## La alarmante presencia de sífilis en la infancia: un desafío para la salud pública

Salud



Publicada el: 09/01/25	Visitas: 155
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 135	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salud/la-alarmante-presencia-de-sifilis-en-la-infancia-un-desafio-para-la-salud-publica\\_14051.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salud/la-alarmante-presencia-de-sifilis-en-la-infancia-un-desafio-para-la-salud-publica_14051.php)

# LA ALARMANTE PRESENCIA DE SÍFILIS EN LA INFANCIA: UN DESAFÍO PARA LA SALUD PÚBLICA

*Salud*

*La alarmante presencia de sífilis en la infancia: un desafío para la salud pública*

**La preocupante aparición de sífilis en niños: un reto significativo para la salud pública.**

**Resurgimiento de la Sífilis: Un Problema de Salud Pública en Niños**

La sífilis, infección de transmisión sexual provocada por la bacteria *Treponema pallidum*, ha evidenciado un preocupante resurgimiento en las últimas décadas. Este fenómeno no solo afecta a la población adulta, sino que también se ha convertido en una preocupación significativa para la salud infantil, especialmente a través de la sífilis congénita.

### **Transmisión de la Sífilis Congénita**

La sífilis congénita ocurre cuando una madre infectada no recibe el tratamiento adecuado durante el embarazo, permitiendo que la bacteria atraviese la placenta y afecte al feto.

Esta situación puede conllevar serias complicaciones en los recién nacidos, incluyendo malformaciones, bajo peso al nacer o, en casos extremos, la muerte del neonato.

Además, los niños pueden contraer sífilis mediante el contacto directo con lesiones sifilíticas durante el parto, o en situaciones raras, a través de relaciones sexuales abusivas, lo que refuerza la necesidad de educación en salud y protección.

### **Síntomas en Niños**

Los síntomas de la sífilis en niños pueden variar conforme avanza la enfermedad, que se presenta en varias fases: primaria, secundaria, latente y terciaria.

En la fase primaria, puede aparecer una úlcera indolora llamada chancro en áreas genitales, anales o en la boca.

Este síntoma puede resultar difícil de identificar en niños si no se realiza una observación cuidadosa.

En la fase secundaria, se pueden manifestar erupciones cutáneas, fiebre, inflamación de los ganglios linfáticos y malestar general.

Estos síntomas, en los infantes, suelen confundirse con otros tipos de infecciones, lo que dificulta un diagnóstico oportuno.

Es importante destacar que algunos síntomas pueden aparecer al nacer o durante los primeros meses de vida, e incluir ictericia, rash cutáneo, problemas en los huesos o los dientes, así como retraso en el desarrollo.

### **Diagnóstico y Tratamiento**

El diagnóstico de la sífilis en niños se lleva a cabo a través de pruebas serológicas que detectan la presencia de anticuerpos contra la bacteria. Afortunadamente, el tratamiento es efectivo y generalmente se realiza con penicilina, un antibiótico que elimina la infección del organismo.

### **Prevención**

La prevención de la sífilis en niños requiere un enfoque integral que combine educación, acceso a servicios de salud y atención prenatal adecuada. Es fundamental trabajar en conjunto para erradicar esta problemática de salud pública y proteger a las generaciones futuras. Este artículo busca concienciar sobre la importancia de la detección y el tratamiento temprano de la sífilis, tanto en adultos como en niños, para asegurar una vida saludable y libre de complicaciones derivadas de esta enfermedad.

Fuente: Grupo R Multimedia

## Imágenes



*La alarmante presencia de sífilis en la infancia un desafío para la salud pública*

## Tags

*provocada, bacteria, preocupante, secundaria, resurgimiento, aparecer, complicaciones, primaria, tratamiento, enfermedad, problema, significativo*

## Noticias relacionadas

---

**4.0 \*** *Unicef Uruguay alerta sobre la creciente amenaza de la violencia sexual y la pobreza en la niñez uruguaya*

---

**4.3 \*** *La Oms emite una advertencia sobre el resurgimiento de brotes de oropouche en América Latina, señalando preocupaciones sobre la salud pública*

---

**3.7 \*** *El Dr. Ricardo Diez aborda la toxoplasmosis: una mirada profunda a esta enfermedad y su impacto en la salud*

- 4.3 \*** *El poder del tratamiento personalizado en la lucha contra la esclerosis múltiple*

---

- 3.6 \*** *Diabetes: Más de 1,5 millones de vidas se pierden anualmente a raíz de esta enfermedad a nivel global*

---

- 4.7 \*** *Lupus: una dolencia crónica que oculta realidades invisibles*

---

- 4.4 \*** *Betabloqueadores: Avances revolucionarios en la lucha contra la enfermedad de Huntington*

---

- 3.7 \*** *Alarmante incremento en la incidencia de Alzheimer: más de 50 mil uruguayos enfrentan esta desafiante enfermedad*

---

- 4.3 \*** *La quinta enfermedad: un mal que afecta a los más pequeños y que requiere nuestra atención*

---

- 5.0 \*** *Terapia Antirretroviral: La Clave para Manejar el Vih y Asegurar una Vida Saludable*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo